



www.escuderialapalmaislaborita.es

NP 4º/22 Septiembre | Rallye La Palma Isla Bonita
Campeonato de Canarias · Campeonato de Rallyes de S/C de Tenerife · Campeonato Insular de La Palma

El 47 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR finaliza su periodo de inscripciones el próximo jueves

6/9/2022

La próxima cita del Campeonato de Canarias avanza a toda velocidad hacia sus fechas más importantes. La primera de ellas llega este jueves 8 de septiembre, jornada en la que la Escudería La Palma Isla Bonita echará el cierre al periodo de inscripciones de esta prueba de carácter regional, provincial e insular.

El 47 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR sigue cargándose de atractivos ingredientes. Durante los días 16 y 17 de septiembre, un total de 12 tramos cronometrados acercarán el espectáculo del motor a los aficionados, no solo de la isla, sino de toda Canarias gracias a la expectación que ha generado esta edición.

Este próximo jueves 8 de septiembre, concretamente a las 14:00 h, finalizará el plazo para tramitar las inscripciones de la quinta prueba del campeonato regional de rallyes, certamen al que se incorpora –no lo hacía desde 2019- la prueba que organiza la Escudería La Palma Isla Bonita.

A los equipos mencionados hace unos días, se suman Enrique Cruz-Yeray Mujica, que con su Ford Fiesta R5 MKII defenderán en La Palma su liderato en el Regional. También figuran ya Fernando Cruz-Tecorice Hernández (Peugeot 208 Rally4), Nicomedes Pérez-Jorge Lorenzo (Ford Escort Cosworth), Antonio Jesús Sánchez-Rúsel Pérez (Mitsubishi Lancer Evo IX) y los vencedores de la última edición, Carlos David García-Nazer Ghuneim, que en esta ocasión se han inscrito con un Citroën DS3 R3T.

En el apartado de regularidad sport ya son cerca de una decena los equipos inscritos, entre los que cabe resaltar los de Carlos Jorge-Sergio Marrero (Porsche 911 Carrera RS), Rafael Gil-Auriol Izquierdo (BMW 2002 ti) o Armando Pérez-Antonio Pérez (Volkswagen Golf GTI), entre otros.

La 47 edición del Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR es posible gracias al apoyo de ORVECAME – CICAR, Cabildo de La Palma, los ayuntamientos de Breña Baja, Breña Alta, S/C de La Palma, Villa de Mazo, Fuencaliente y Puntallana, además de Hotel H10 Taburiente Playa, Spar La Palma, Car7 Rent a Car, Nolasco, Naviera Armas, Pley Publicidad, TV La Palma, Selling Car Canarias, Proyecpal, Casa Pancho y Construcciones Daniel Cabrera S.L.U.

